

浅野みえ子

市民派
無所属

所沢市議：市政レポート NO. 3 8 発行：26年8月吉日

私は、市議会 第60代議長に、就任いたしました

連日厳しい暑さが続きますがお元気で過ごしてください。遅くなりりましたが、六月定例議会のお知らせをします。地域住民のみな様の応援をいただいで、市議会です働いていますがこの度、議会内選挙におきまして議長に選任いただきます。議長は一般質問は出来ませんが、引き続き住民と市政の橋渡しをしてまいりますのでよろしく願います。七月一八日「市民新聞」(「読売新聞・日経新聞・報知新聞の読者新聞」)に掲載された記事を左記に載せさせていただきます。



リレー
エッセイ

議員になって10年、まさか自分が議長になるとは、思ってもみませんでした。

じる場の必要性を訴えたいと思ひ、また地域が抱えている課題を解決したいと、市議会議員をめざしました。

新聞は、議員にとって、欠くことのできない情報源であり、テキストです。記事の中にはいま市民にとって必要な何かを詰まっています。それらを読み取り、市民のいろいろな意見を聞き、市政に反

映させていくことが、私たちに求められていることだと考えます。

【横顔】昭和23年旭川市出身。東京教育専修学校卒。新所沢幼稚園で33年勤務。平成16年、市議補選で初当選、3期め。6月27日第60代議長に就任。

住民と行政との橋渡し

市議会議員

浅野美恵子



議案の紹介NO.1

「所沢駅東口」市道道路の廃止と等価交換の議案

- ・ 場所は駅通路を出て線路に沿って左側に旭町方面に歩く道路（喫煙所がある道）
- ・ 西口の西武車両工場跡地の区画整理事業内の西武鉄道所有地と等価交換する
- ・ 交換後、西武鉄道（株）がこの道路を維持管理する
- ・ 開発に伴い、現在の道路はビル内の全天候型通路になり、巾が7m以上となる

～市と西武鉄道がこの議案で以下で内容「覚書」を結びました～

- ・ 災害時に駅利用者が一時避難の為に滞留出来るスペースを確保
- ・ 防災備蓄倉庫を整備する
- ・ 駅利用者に対する駐輪所・駐車場を確保する
- ・ 屋内における憩いのスペースの確保
- ・ サービスコーナー等の公共施設の設置等

西武は、市が掲げる「所沢駅周辺まちづくり基本構想」の実現に向け、所沢駅東口拠点に相応しいにぎわいと活力のある開発を行う。駅ビルを駅側と現在の有料駐車場内に建設するとの事。りそな銀行側には日本光電工業が28年度に来ます

開発で店舗が出来て市民の買い物の利便性の向上が期待できるし、商業施設での新たな雇用の創出も生まれると期待できるのでこの議案は、全会一致で可決されました

西武鉄道が議会に提出した東口の将来「イメージ図」



議案の紹介NO.2

自治会・町内会加入促進条例制定

～ 所沢市地域がつながる元気な自治会等応援条例制定～

所沢市内には「278」の自治会・町内会があります

- ・子どもの登下校時等の防犯パトロール、自治会・町内会町内会費を使い防犯灯を設置し、維持管理しています。夏祭りや体育祭、文化祭等々、ごみ集積所の掃除・清掃活動、再生リサイクルの資源回収、沿道や公園の掃除や花植え等々、ふれあいの輪を広げて安全で安心して暮らす事が出来るまちづくりを目指して活動しています。
- ・市の調査では、自治会・町内会への加入世帯は増えていますが、それ以上に新しい世帯が増えている為に加入率は平成20年度は、67.6%・平成25年度は、64.8%で減少しています。そこで、加入促進を応援する為の条例を市長が議案として提出しました。

賛成議員「28人」反対議員「6人」で、可決しました。

～ 加入促進の為の条例上の取り組みとしては～

- ・市は必要な財政的支援
- ・市は情報の提供、助言や積極的な広報と啓発
- ・住宅関連業者は、住宅の建設等に当たって、入居する者に地域の自治会等に関する情報を提供する
- ・事業者は事務所または事業所が所在する地域の自治会等の活動への参加、協力に努める 等など・・・

～ 吾妻地区の夏祭り（7月26日にレポート印刷）～



7月6日東住吉町内会祭り



7月13日北秋津八雲神社祭り：お囃子連の子供達・御神輿火渡り



7月19日松が丘祭：和太鼓



7月20日西住吉町内会祭り

これからの祭り

- 7月27日：南住吉町内会
- 8月2日：北秋津町内会盆踊
- 8月2日：久米上組町内会
- 8月9日：荒幡町内会
- 8月23日：所沢コーポラス
- 8月23日：久米下組町内会



議会進行役の議長として



提出議案 NO.3

「法人市民税の税制の見直し条例」成立 国が法律で決定した為に地方は反対出来ません

現行では、市内の法人から所沢市に納税される、法人市民税は「14.7%」です。その内の「2.6%」が、国に納めるようになります。金額にして27年度には、「1億4,800万円」が、国に行きます。(27年は10月施行で半年分)なんと、28年度は、1年分になり「3億円」が国に行くそうです。

国は、この分を「地域間の格差是正を埋めるため」に集めて、地方交付税分に使うと説明しています。と言って、所沢市の地方交付税交付金が、増える見込みはありません。(毎年減っています)

～私の感想～

市内法人が、納めた法人納税は所沢市民の為に、これまでは使用されていたのに、1年間で3億円が国に行き、他の地方の交付税として配分される事を決めた国に、疑問を感じます。復興予算の2兆円近くがムダ使いされているとも報じられています。このムダ使いを正し、地方交付税に当てて欲しいです。

自民党の有志議員が作った「携帯電話問題懇話会」は、少しでも国への税収入を増加させたいと「携帯税・スマホ税」も導入したいと提起した。と、報道されていますが、本当でしょうか？もし導入されたら庶民にとっては大きな増税になります。法案として採用されない事を願います。

みえ子のおしゃべり

世界では戦闘等で、多くの犠牲者が出て胸が締め付けられます。戦争がない日本の子供達は幸せだと思いますが人間はなんて複雑なのでしょう。幼児虐待はあるし「人を殺してみたかった」と友人を殺害した高校生が供述。心が壊れて人としての常識が消滅した事件が多発しています。エリート家庭だとの報道を知り「高学歴、高収入」のみが価値観の家庭で育つと子供の心が破壊する場合もあると物語っています。温かいぬくもりの愛情が子供の心の成長に大切だと、改めて考えさせられます。また、議員の非常識が大きく問題になっています。これらの問題はいずれも、公になって良かったと思います。これを機会に政務活動費の使い道をどの議会も公にすべきです。所沢市は先輩議員の時代からしっかりしています。昔から規則があり「飲食」はだめですし、全て「一円」まで領収書をつけます。議長と議事事務局が全てチェックします。現在は、「所沢市議会ホームページ」に、一人一人の議員名で公開しています。結びに当たりご報告です。第二市民ギャラリー敷地の売買は市と中央病院の交渉が八月中旬にはまとまり「契約書」が出来るとの事。価格や詳細は、十二月議会に「歳入」で議案として提出される予定です。まもなくギャラリーのプレハブが撤去されたら動きまします。

浅野みえ子自宅は

北秋津876-3所沢コーポラスH204

浅野みえ子事務所:くすの木台ココス数件先

TEL(2995)1463

FAX(2991)3538

メール asanomieko@nifty.com

HP有り:日々の活動をブログで記録しています。[浅野みえ子]と検索して下さい